

ふるさと練馬まつり 第一地区祭 豊南ふれあい広場

11月27日（日）、3年ぶりに練馬区及び学区域町会主催による「ふれあい広場」が開催されました。

本校からも校外委員・サークル・PTA 役員・保護者が参加しました。

朝から晴天に恵まれ、たくさんの児童や地域のみなさまにご来場いただきました。

体験ブース、展示場など、それぞれで工夫を凝らした様々なイベントが催されていました。

お手伝い登録いただいたみなさま、ご協力いただきありがとうございます。



子供たちに大人気！
途切れることのない
行列ができていました



ぐりとぐらのおはなしの部屋では
みんな集中して見入っていました



ねり丸くんも
遊びに来てくれました



色鮮やかな
たくさんのヨーヨーにみんな夢中です



大人も子供もマツケンも
副校長先生もねり丸くんも
みんなで盆ダンス！



盆ダンスのあと、
和太鼓の演奏をきくことができました



体育館では
高齢者体験と射的を
楽しむことができました

はたらく車として
警察車両・清掃車・消防車両で
写真撮影や説明会が開催されていました



避難拠点防災コーナーでは
防災用保存水とクラッカーが配られました



練馬区社会福祉協議会では
作業所の作成品が販売されていました

